

Handball-Landesliga: Solling-HSG ist wieder da

Schoningen/Wiensen: Nach sechs Jahren Pause kehren die Handballer der HSG Schoningen/Uslar/Wiensen in die Landesliga zurück. Mannschaft und Anhänger im Solling dürfen sich gleich zum Start auf ein Derby freuen. Erster Gast in Uslar ist am 10. September die Reserve des Northeimer HC.

Schoningen/Uslar/Wiensen ist zurück in der Handball-Landesliga der Männer

„In der neuen Spielzeit steht eindeutig der Teamgedanke im Fokus. Wir möchten eine Verbindung schaffen zwischen Neuzugängen und den Jungs, die bereits länger für uns spielen“, sagt Manager Wilfried Fischer. Ziel der Mannschaft sei es, gegenüber der Aufstiegssaison eine Schippe draufzulegen. „Das kommt selbstbewusst, ehrlich und direkt daher. So wie Handball im Solling eben ist.“

Die Trainer und die Neuen: (von links) Wolfgang Scharberth, Daniel Lange, Tim-Elias Warnecke, Andre Weifenbach, Lukas Herwig, Jonas Pohl, Simon Herwig und Lars Nolte.